

MDV GmbH • An der Pfingstweide 3 • D-63791 Karlstein

An die betreffende Abteilung
To Whom it may concern

Benedikt Schreiner
b.schreiner@mdv-group.com
Tel: 06188 952-261
Fax: 06188 952-235
Internet: www.mdv-group.com

Karlstein, 12.02.2024

Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH)
Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH)

Sehr geehrte Damen und Herren,
Dear Sir or Madam,

die europäische Chemikalienagentur (ECHA) hat im Januar 2024 ein Update der Kandidatenliste (SVHC, Substances of Very High Concern) veröffentlicht.

The European Chemicals Agency (ECHA) has published a new update for the candidate-list (SVHC, Substances of Very High Concern) in January 2024.

Die Kandidatenliste beinhaltet Chemikalien, welche im Sinne der REACH-Verordnung meldepflichtig sind, wenn die Konzentration eines solchen Stoffes im Erzeugnis gewichtsbezogen größer als 0,1 % ist.

The candidate-list contains chemicals which are in terms of the REACH-Regulation reportable, if the concentration exceeds 0,1 %.

Als Erzeugnishersteller sind wir nach Artikel 33 der REACH-Verordnung verpflichtet, Auskunft darüber zu geben, ob sich in den von uns gelieferten Produkten Stoffe in einer Konzentration von mehr als 0,1 % befinden.

As manufacturer we are downstream user of potential substances. According to article 33 of the REACH-Regulation we have the obligation to inform you regarding any substances of the valid SVHC-candidate-list, which exceed the concentration of 0,1 % in our products.

Unter Beachtung der Informationen unserer Lieferanten, sofern nicht in den nachfolgenden Ausnahmen genannt, können wir Ihnen bestätigen, dass keine SVHC-Stoffe in einer Konzentration > 0,1 % in den von uns hergestellten Produkten vorkommen.

In consideration of the informations of our suppliers we can confirm, if not stated in the exceptions hereafter, that our products do not contain substances of the candidate-list in a concentration exceeding 0,1 %.

Ausnahmen - Die folgenden unserer Produkte enthalten SVHC:
Exceptions - The following of products have been found to contain a listed SVHC:

- H9600-750-1500-003413
Ferrant SP 1500
1,3,5-triazine-2,4,6-triamine (Melamine), CAS-Nr. 108-78-1, EG-Nr. 203-615-4 > 0,1%
- M322F-327-0081-003633
Thermodirektpapier Eco, Rückseite Opak Blau 327, 81 g/m²,
(SVHC enthalten im eingesetzten Basispapier / *SVHC contained in the base paper used*)
4,4'-sulphonyldiphenol (bisphenol S), CAS No. 80-09-1, EC No. 201-250-5 > 0,1%

Bei der Herstellung unserer Produkte werden, sofern nicht in den nachfolgenden Ausnahmen genannt, keine im Anhang XIV genannten Stoffe verwendet sowie die Beschränkungen nach Anhang XVII eingehalten, Gemäß den in der REACH-Verordnung festgelegten Grenzwerten enthalten unsere Produkte keine Stoffe, die in den Anhängen XIV und XVII aufgeführt sind.

Unless mentioned in the following exceptions, no substances listed in Annex XIV are used in the manufacture of our products and the restrictions set out in Annex XVII are complied with. In accordance with the limits set out in the REACH Regulation, our products do not contain any substances listed in Annexes XIV and XVII.

Ausnahmen:
Exceptions:

- Fluolux-Papiere und Folien / *Fluolux papers and films*
Siehe Stellungnahme „Synthetische Polymermikropartikel“
See our statement "Synthetic polymer microparticles"

Diese Bestätigung basiert auf der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006. Alle Änderungen bis zum Ausstelldatum dieser Bestätigung wurden berücksichtigt.
This confirmation is based on the Regulation (EC) No. 1907/2006. All changes up to the date of this letter are considered.

Mit freundlichen Grüßen
Yours sincerely

MDV Papier- und Kunststoffveredelung GmbH



Benedikt Schreiner (Dipl.-Ing. (FH))
Qualität und Umwelt
Quality and environment